



今年の夏は猛暑でした
連日の暑さにぐったりとなりながらも
オリンピック観戦 高校野球観戦 etc
なんとか 一日一日をのりきっていただきました
雨が 恋しい夏でした 蝉の声もころなしか
元気がかけるように聞こえました
少しずつ涼しさを感じられるようになり

やっとひといき ほっとひといき
夏の疲れも 気になりますが
しばらくは 秋のおとずれを楽しみに待ちたいですね

8月は夏祭りがありました

9月は敬老の月

今年も 友情(とも)の会の皆さんが

来てくださいます
どなたも大歓迎です
ぜひ 遊びにお越しください

24日

9月の予定

- 誕生日会
- 敬老会
- 避難訓練

今月のつばやき

猛暑・酷暑のこの夏でしたが
夏の花はきれいに咲いていましたね
ひまわりの花はあちこちで太陽に向かい
朝顔もカラフルに開きました
そういえば
昔 よく見た夾竹桃の花はほとんど見かけなくなりました
子供の頃 おままごとで遊んだ鳳仙花やおしろい花は
いまは どのお庭に咲いているのでしょうか
ノウゼンカズラのオレンジ色の花は 叔母の思い出と
つながります
叔母の家で咲いていた花と 優しかった叔母の顔
よく遊びに行っては
花を摘んだり 飾ったりしてたっけ
今はもうその家も庭もノウゼンカズラの花も
なくなってしまいました
時の移り変わりとともに
身近な花々も だんだんと変わっていくんですね
秋風が吹いてくると
少しだけ 昔を思い出して
センチメンタルな気分でした



輪投げのコーナー



お菓子のつかみ取りで

皆様のお出迎え



所長自ら かき氷



冷たい! あまい!
おいし〜い!!!

寿楽夏祭り

8月24日(水)

第1回 寿楽夏祭りが開催されました!

暑い中 ご参加いただいたご利用者様 お越しいただいた皆様
どうもありがとうございました
短い時間でしたが 楽しいひとときを過ごしていただけたでしょうか



〇ヨーヨー釣り!!!
意外とむつかしい!



綿菓子コーナー
甘い香りで
いっぱいでした



ひもくじ・お菓子作り・etc
いっぱい いろいろ もらったね!



認知症サポート養成講座の開催

身近な方が発症した、ご近所の方がこの頃お
かしい、どう接してよいのかわからないなど
認知症についての講座です。
どなたでも自由に参加できます。
受講された方にはオレンジリングが授与され
ます。
ご参加お待ちしております。

日時: 9月9日(金) 18:00~

お誕生日おめでとうございます

これからも 元気に
お過ごしください!!



本日のお誕生会メニューです
お赤飯、魚の照り焼き、茶わん蒸し...